



7 Pièces

280 m²

Réf. 04024

3 880 000 €

Menton

Appartement à vendre (06500)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Nichée dans un quartier prisé de Menton, dans une résidence sécurisée, cet appartement offre un accès privilégié aux plages de sable fin et au charmant port de Garavan, tout en préservant une intimité absolue. Profitez d'une vue panoramique imprenable sur la mer, offrant des couchers de soleil inoubliables et une sérénité totale. Cet appartement d'exception comprend cinq chambres magnifiquement conçues, offrant un espace confortable pour la famille et les invités. Chaque détail a été soigneusement pensé avec des finitions haut de gamme et sur mesure alliant élégance et confort absolu. Un parking ...

Nestled in a sought-after area of Menton, in a secure residence, this apartment offers privileged access to the sandy beaches and the charming port of Garavan, while preserving absolute privacy. Enjoy stunning panoramic views of the sea, offering unforgettable sunsets and total serenity. This exceptional apartment features five beautifully designed bedrooms, providing a comfortable space for family and guests. Every detail has been carefully thought out with high-end and tailor-made finishes combining elegance and absolute comfort. A "carport" car park for up to six cars for your comfort and that ...

LABEL PROPERTIES

71 AVENUE DE TOURNAMY - 06250 MOUGINS

[Contacter l'agence](#)





www.residences-immobilier.com

